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НМС

В обновленном составе

В ВолгГТУ прошло первое в этом учебном году заседание научно-методического

совета университета. 

Проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник подчеркнул, что работы впереди

будет много, но есть две главные цели. Первая – это реализация программы развития

опорного вуза. Опорным университетам отводится сложная роль, необходимо создать

(модернизировать) систему образования, которая бы влияла на всю экономику региона. А

вторая задача – подготовка к предстоящей аккредитации. Процедура аккредитации

постоянно меняется и совершенствуется, а значит необходимо подготовить много

документов. Кроме того, коллективам двух объединенных вузов предстоит научиться

работать вместе, перенимая друг у друга лучшее. Игорь Леонидович также рассказал об

изменении состава НМС (в совет включены представители ИАиС), после чего началось

рассмотрение плановых вопросов.

Начальник учебно-методического управления Евгений Вячеславович Стегачев рассказал об

актуализации образовательных программ в соответствии с Дорожной картой развития

опорного университета на 2016-2018 годы. В частности он подробно остановился на

направлениях: построение образовательных программ по модульному принципу, реализация

их в сетевой форме, с учетом профессиональных стандартов, реализация ОП с применением

электронного обучения и дистанционных технологий, реализация сквозной проектной

деятельности и многое другое.

Кроме того, собравшиеся рассмотрели вопросы об изменениях в структуре и формах планов

кафедр, факультетов, филиалов за учебный год; о тематическом плане выпуска

внутривузовской литературы на 2016 г.

Наталья Михайлова.
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